



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 4045⁴⁰⁰ /82

EL TENIENTE GENERAL GALTIERI DESCARRELO HOY A ACTIVIDADES
EN EL EDIFICIO "LIBERTADOR" Y EN LA CASA DE GOBIERNO

Tras considerar temas específicos de la Institución, en el edificio "Libertador", sede del Comando en Jefe del Ejército, el Excmo. Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. LEOPOLDO FORTUNATO GALTIERI se hizo presente esta mañana en la Casa de Gobierno, donde mantuvo entrevistas con el titular de la Comisión Nacional de Energía Atómica y el Secretario General de la Presidencia.

A partir de las 9 y hasta pasada las 11, en su carácter de Comandante en Jefe del Ejército, el Teniente General GALTIERI atendió temas inherentes a la Fuerza en el edificio "Libertador".

Luego, a las 11.25, arribó a la sede gubernativa donde minutos después recibió al presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), Vicealmirante (R) D. CARLOS CASTRO MADRERO.

Concluida esa entrevista, ingresó al despacho presidencial el Secretario General de la Presidencia, General de Brigada D. HECTOR NORBERTO IGLESIAS, con quien el Jefe del Estado analizó aspectos vinculados a temas pendientes de resolución.

Buenos Aires, 20 de marzo de 1981.-

AYUDA MEMORIA

DECLARACIONES DEL TITULAR DE LA CNER, VICEALMIRANTE
CARLOS CASTRO MADERO AL TÉRMINO DE SU ENTREVISTA CON
EL SEÑOR. SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACION

PERIODISTA.- Almirante, ¿se trata de algún acuerdo?

PERIODISTA.- Señor Castro Madero, nos podría informar usted los temas tratados con el señor Presidente?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- El señor Presidente quería saber cual había sido la última reducción del presupuesto solicitado por la Comisión Nacional de Energía Atómica para el año 1982 e interesarse de que manera esas reducciones afectaban al plan nuclear.

Además, tiene un especial interés en que este plan argentino continúe con el dinamismo que tiene actualmente.

PERIODISTA.- El señor Presidente tiene intenciones, evidentemente, de dar marcha activa a la financiación de todos los estudios para elevar cuanto antes el proyecto de presupuesto?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- Entiendo que sí. Ese no fue el tema tratado.

PERIODISTA.- ¿Qué hay de la versión que publica el Buenos Aires Herald en el sentido de que la Argentina enviaría a la Unión Soviética uranio para enriquecer?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- Es correcta. La Argentina requiere uranio enriquecido, que hasta ahora lo proveían los Estados Unidos. Ahora debido al sets de no proliferación sancionada en ese país del norte, hay dificultades en poderlo transferir, por lo que se hizo necesario buscar otro proveedor. La Unión Soviética estaba

en condiciones de prestar los servicios de enriquecimiento a nuestro uranio para poder alimentar nuestro reactor de producción de radioisótopos y por eso se lo eligió como tal.

PERIODISTA.- Almirante, se trata de cien kilogramos?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- Está en ese orden.

PERIODISTA.- Ese material es apto para la fabricación de explosivos nucleares?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- No, de ninguna manera, porque el enriquecimiento es del veinte por ciento. Con un enriquecimiento de ese orden es imposible hacer un explosivo nuclear.

PERIODISTA.- No son las intenciones del gobierno argentino, por supuesto, fabricar un explosivo nuclear, verdad señor Almirante?

ALMIRANTE CASTRO MADERO.- Obviamente la posición argentina es muy clara en ese sentido, es decir, utilizar la energía nuclear exclusivamente para fines pacíficos.

- - - - -

Buenos Aires, 20 de marzo de 1982.-